

Artikel vom 22.08.2019

Besuch auf zwei Höfen

Mehr erfahren über unsere Bauern



Begrüßung in Schwiegle

Offenbar hat die öffentliche Einladung zur Höfe-Besichtigung einen Nerv getroffen. Etwa 70 Interessierte waren der Einladung an einem warmen sonnigen Augustabend gefolgt und kamen nach Schwiegle zu Hof von Familie Obholzer, die ihren Milchviehbetrieb vorstellte: Anbindehaltung in Kombination mit Weidehaltung. Anschließend spazierte die ganze Gruppe 600 Meter weiter nordwestlich zur zweiten Station, dem Milchviehbetrieb von Familie Schelle in Schwabhof.

Beide Betriebe wirtschaften ökologisch und liefern ihre Milch nach Andechs. Der Hof von Familie Schelle ist allerdings etwas größer und verfügt über einen modernen Laufstall. Gleichwohl werden die Kühe im Sommer auch auf der Weide gehalten. Nach vielen Eindrücken und Informationen über die wirtschaftlichen Bedingungen der Milchviehhalter klang die Exkursion auf dem Schwabhof bei einer kleinen Brotzeit gemütlich aus. CSU-Ortsvorsitzender Georg Guggemos dankte den beiden gastgebenden Familien Obholzer und Schelle mit einem Präsentkorb.